



**¡LA MÁS TAQUILLERA!**  
La actriz Scarlett Johansson ha logrado un récord de recaudación, tras el debut de "Jurassic World: Renace". **GENTE**



**BUSCAN A 10 NIÑAS**  
**KERVILLE, TEXAS.** Las lluvias e inundaciones en Texas ya dejaron más de 100 muertos, y casi un tercio (27) eran niñas y consejeras del campamento cristiano Mystic ubicado en el Río Guadalupe. Diez menores y una consejera seguían desaparecidas ayer. **INTERNACIONAL (PÁGINA 12)**

**ROBAN EN JALISCO**  
**33 TON. DE ORO Y PLATA**

REFORMA / STAFF

Un grupo de criminales robaron en Chapala, Jalisco un camión que transportaba 33 toneladas de oro y plata.

Los minerales preciosos eran propiedad de la empresa Grupo Minero Bacis que eran transportados desde la sierra de Durango hacia el Puerto de Manzanillo en Colima.

Bacis es una empresa minera de capital mexicano que se ubica en el poblado de El Herrero en la comunidad de San José de Bacis en el municipio de Otáez, Durango.

Según información preliminar el camión fue interceptado por un grupo de ladrones que viajaban abordo de dos vehículos color blanco con cristales polarizados, quienes detuvieron a los guardias de seguridad y sometieron al chofer del vehículo, y quienes fueron secuestrados y retenidos durante casi dos horas.

Tras su liberación, el personal de transporte y custodia reportaron el robo a la Guardia Nacional en la caseta de Chapala en Jalisco.

Según el reporte el personal no sufrió daños y el tracto-camión fue recuperado, aunque la carga de oro y plata fue saqueado.

Grupo Minero Bacis informó que por seguridad de sus trabajadores, no hubo reporte inmediato a las autoridades, hasta tener resguardada la integridad de su personal.

De acuerdo con fuentes cercanas a las investigaciones, el camión que transportaba el material fue encontrado en Acatlán a 45 kilómetros de Guadalupe.

Según esta versión, el chofer del camión relató que después de que fueron asaltados, los delincuentes les ordenaron seguir conduciendo hasta que se les acabara el diesel, lo que ocurrió cerca de Acatlán.

**UNA RUTA CRIMINAL DEL HUACHICOL**

**EN MARZO** se decomisa un buque con **10 millones de litros de huachicol** en Altamira, Tamaulipas.

**EL 22 DE MAYO** Juan Manuel "El Mono" Muñoz impide un decomiso de una pipa, es detenido. Al día siguiente es liberado.

**EL 28 DE JUNIO** se aseguran otros **2 millones de litros de hidrocarburos** en un predio de Saltillo.

**LA SEMANA PASADA** **7 gasolineras** de "El Mono" son cateadas por el Ejército.

Controla huachicol gasolinero coahuilense ligado a los Zetas

**Siguen pista al 'Mono'**  
**...y dan megagolpe**

**Incautan en Coahuila 15 millones de litros de combustible de origen ilícito**

REFORMA / STAFF

**SALTILLO.** El Gobierno federal anunció ayer el mayor golpe contra el huachicol en el País, al incautar 15 millones de litros de hidrocarburos contenidos en 129 ferrotanques, lo que consume acciones sucesivas contra Juan Manuel "El Mono" Muñoz, gasolinero coahuilense ligado a los Zetas.

Los operativos, en los que no se reportaron detenciones, ocurrieron en Ramos Arizpe y Saltillo, encabezados por elementos de la Defensa, Guardia Nacional y FGR, en coordinación con autoridades locales.

"Se aseguraron 129 carotanes con más de 15 millones de litros de diésel, gasolina y destilado de petróleo de procedencia ilícita", informó ayer el Secretario de Seguridad Pública Ciudadana federal (SSPC), Omar García Harfuch.

"Es el aseguramiento de hidrocarburo más grande en la presente Administración".

Reportes de autoridades señalaron que los indicios que condujeron a este megagolpe provienen de la detención de "El Mono" el pasado 22 de mayo en Torreón.

El gasolinero fue detenido cuando trataba de impedir el aseguramiento de un vehículo con huachicol, y fue liberado al día siguiente, pero la indagatoria federal sobre combustible ilícito continuó.

De acuerdo con las autoridades mexicanas, los aseguramientos son parte de una red de tráfico de com-

**Y LLEGA EL GRAN DECOMISO**

**15 MILLONES DE LITROS SON INCAUTADOS EN FERROTANQUES**

Ayer se informó del decomiso de 129 ferrotanques y más de 15 millones de litros de combustible ilegal en Ramos Arizpe y Saltillo, Coahuila.

**DE LOS DICHO, A LOS HECHOS**

Hemos logrado prácticamente desaparecer el robo de combustible (...) nos ahorramos 330 mil millones, mucho más que lo que nos costó la refinería de Dos Bocas".

**AMLO, agosto 2024**



combustible ilegal relacionado también con el operativo en marzo pasado del buque Challenge Procyon, en Altamira, que transportaba 10 millones de litros de combustible ilegal que habían sido ingresados como "aditivos" en el denominado huachicol fiscal.

En el rastreo del destino de ese combustible, el pasado 28 de junio se aseguraron otros 2 millones de litros de hidrocarburos en un predio de Saltillo.

En esa acción también fueron incautadas 20 pipas, siete bombas, tractocamiones y contenedores, y 11 personas fueron detenidas.

En el marco de estos operativos, siete gasolineras propiedad de Muñoz, bajo el sello de Cargo Gas, fueron cateadas por el Ejército.

Fue hasta ayer que fue informado por la autoridad federal el megadecomiso de 15 millones de litros en 129 ferrotanques.

El envío de los ferrotanques incautados tenía como destinatario la empresa Fundentes, con sede en Saltillo.

Ahora sólo falta la detención de "El Mono".

La incautación anunciada ayer se realizó cerca de la estación de ferrocarril de Ramos Arizpe.

Los sellos de los ferrotan-

ques asegurados tenían la leyenda "Lambruca", una empresa con sede en Houston, y con sucursales en Monterrey, San Luis Potosí y Querétaro.

Esa compañía ha sido ubicada por autoridades como parte de una red de tráfico de combustible entre Estados Unidos y México, a través de líneas del ferrocarril.

"Se viene realizando una tarea desde hace algunas semanas, donde vamos de la mano con algunas autoridades federales", dijo ayer el Fiscal de Coahuila, Federico Fernández.

Además de estas dos incautaciones en Coahuila, en los últimos cuatro meses han reportado al menos 15 grandes decomisos de combustible ilegal, incluyendo una planta con su propia refinería artesanal en Coatzacoalcos, Veracruz, y un decomiso de 1.2 millones de litros almacenados en tanques en Allende, Nuevo León.

CON INFORMACIÓN DE ROLANDO CHACÓN



Vecinos de la Roma-Condesa se reunieron con autoridades de la CDMX, encabezadas por el Secretario de Gobierno, César Cravioto.

**Piden orden, reglas y cese de violencia**

EDUARDO CEDILLO

Mientras exigían actuar contra manifestaciones violentas, vecinos y comerciantes pidieron también la intervención de autoridades para contener los efectos dañinos de la gentrificación.

El viernes, una protesta contra el desplazamiento de residentes originarios ante el encarecimiento de la vivienda se tornó violenta, con daños en 56 locales del corredor Roma-Condesa.

Ayer, autoridades del Gobierno de la CDMX sostuvieron una asamblea para escuchar propuestas vecinales.

Fue en el Parque España, donde se congregaron los manifestantes el viernes.

"El verdadero enemigo es el cártel inmobiliario, los políticos, los intereses que hacen imposible tener una vivienda digna en zonas dignas", dijo Julio Pacheco.

Aseguró ser trabajador de la zona y que tuvo que mudarse ocho veces en la Alcaldía Cuauhtémoc, hasta que al final tuvo que rentar



**DENUNCIA POLICÍA A #LADYRACISTA**  
**SEGURIDAD 4**

en el Edomex.

La condena al vandalismo contra negocios y a las manifestaciones fue unánime. Las autoridades aseguraron que ahora sí actuarán para impedir que las agresiones escalen.

"No se va a repetir otro hecho como el que vivimos el viernes", enfatizó el Secretario de Gobierno, César Cravioto.

"Entonces, compromiso: de que si hay una manifestación que empiece a generar violencia, actuaremos de inmediato".

**CIUDAD 2**

**LANZA 14 BOMBAS Y LO PROPONEN ¡PARA NOBEL DE LA PAZ!**



REFORMA / STAFF

WASHINGTON.- El Primer Ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, informó al Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, que presentó formalmente una propuesta para que sea reconocido como Premio Nobel de la Paz, semanas después de que el Ejército estadounidense lanzó 14 bombas de un total de 13.6 toneladas contra las instalaciones nucleares de Irán.

Ayer, durante una reunión

en la Casa Blanca, el Premier le entregó a Trump la carta que mandó al Comité del Premio Nobel de la Paz.

"Es su nominación al premio de la paz, lo cual es bien merecido. Y debería recibirlo", le dijo Netanyahu mientras le daba el documento.

"Esto no lo sabía", respondió Trump, "y viniendo de usted es muy significativo".

El pasado 20 de junio, el Presidente estadounidense dijo ante periodistas que debía haber recibido ya "4 o 5" veces

el Premio Nobel de la Paz por haber ayudado en la solución de conflictos como el de India y Pakistán, Serbia y Kosovo, y República Democrática del Congo y Ruanda.

Sus dichos se dieron un día antes de que EU atacó las instalaciones nucleares iraníes con 14 de las llamadas bombas "Rompebúlder", que pesan 13.6 toneladas (30 mil libras). Son una de las bombas no nucleares más pesadas y potentes y nunca antes habían sido utilizadas en combate.